

» KURZ & BÜNDIG

BIOGEMÜSE ANGEBAUT

Sozialmarkt. Tolle Aktion der „HeldInnen am Werk“: Gemeinsam mit „Jugend am Werk“ und den „Ackerhelden“ wurde auf einem Feld in Großjedlersdorf Biogemüse für den Sozialmarkt Frömmelgasse angebaut.

LANGE NACHT DER MÄRKTE

Jazz. Am 30. August wurde wieder die „Lange Nacht der Wiener Märkte“ gefeiert – auch am Floridsdorfer Markt, wo neben den Einkaufsmöglichkeiten ein einzigartiges Kulturprogramm mit Jazz, Dialektliedern und Schlagern geboten wurde.



ISTOCK BY GETTY IMAGES

GROSSBRAND GELÖSCHT

Steinheilgasse. In einer Altpapier-Lagerhalle in der Steinheilgasse war ein Großbrand ausgebrochen: 78 Einsatzkräfte mit 22 Einsatzfahrzeugen konnten ihn schließlich löschen.

SECHS HEKTAR GEMÄHT

Schafe. Fleißige Mähschafe auf der Donauinsel: Die rund 70 Tiere mähten in dieser Sommersaison schon sechs Hektar ab – das ergab eine Zwischenbilanz. Jede Woche ziehen sie auf eine andere Weidefläche um.



PROST! | Das Weingut Lentner mit Gratulanten bei der Siegerehrung.



LENTNER, ISTOCK BY GETTY IMAGES

AUCH ÖSTERREICHS WEINKÖNIGIN SOPHIE I. FEIERTE MIT

Karl Lentner, der neue „Wein-Olympiasieger“

Das Floridsdorfer Weingut holte sich bei „Salon“ den Titel in der Kategorie „Gebietstypische Weine – Wiener Gemischter Satz DAC“. Wir gratulieren!

Riesenerfolg für Floridsdorf: Das Weingut Karl Lentner ist „Salon“-Sieger, also – auf den Sport umgelegt – quasi olympischer Goldmedaillengewinner. Die begehrte Auszeichnung wurde im Rahmen einer feierlichen Zeremonie im Palais Niederösterreich in Wien überreicht. Lentner holte den Titel in der Kategorie „Gebietstypische Weine – Wiener Gemischter Satz DAC“. Auch Chris

Yorke, Geschäftsführer von „Österreich Wein Marketing“ freute sich: „Herzlichen Glückwunsch!“ Der „Salon“ gilt seit mehr als 35 Jahren als einer der wichtigsten Wein-Wettbewerbe.

NUR EINER AUS WIEN

„Aus Tausenden Einreichungen schaffen es nur die besten Weine in den ‚Salon‘. Ausschlaggebend ist dabei einzig und allein die Qualität, die durch mehrstufigen Blindverkostungen beurteilt

wird“, führte Yorke aus. Von den 29 Gewinnern, die erstmals nach der Corona-Pandemie wieder öffentlich geehrt wurden, kamen 16 DAC-Weine aus Niederösterreich, aber nur ein einziger aus Wien. Umso höher ist der Triumph von Karl Lentner einzuschätzen. Zu den Gratulanten zählten unter anderem Johannes Schmuckenschlager, der Präsident des Österreichischen Weinbauverbandes, und Weinkönigin Sophie I.!

► BESUCH AUS DEM PARTNERBEZIRK KATSUSHIKA IN TOKIO

Japan – Katzensprung entfernt



BV21

WILLKOMMEN | Große Freude bei Georg Papai über den Besuch aus Tokio.

Floridsdorf und Japan sind nur einen Katzensprung voneinander entfernt – zumindest, was die emotionale Ebene betrifft: Seit 37 Jahren ist der 21. aus Wien Partnerbezirk von Katsushika in Tokio. „Unsere Verbindung besteht nicht nur auf dem Papier, sie wird in Form gegenseitiger Besuche tatsächlich gelebt“, freute sich Bezirksvorsteher Georg Papai über

die Anwesenheit einer japanischen Delegation. Die Vertreter des Bezirksparlaments aus Japan waren vor allem an den kommunalen Einrichtungen zur Förderung der Gesundheit und des Wohlbefindens interessiert. So stand ein Besuch im Wien-Zimmer des Fonds Soziales Wien und bei den Häusern zum Leben in Leopoldau auf dem Programm.